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促請在自由波地足球場鋪設人工草皮 

 

受土地資源制約，本澳運動場地本就較少，因此善用現有場地顯得尤為重要。

然而，目前所有自由波地足球場均為水泥硬地，只是在表面塗一層油漆，而足球

運動相對較為激烈，難免有一定的身體接觸和對抗，在水泥硬地上一旦倒地極易

受傷。本人曾親眼目睹數次波友手腳擦損的情況，嚴重影響眾多足球愛好者踢波

的意願。不少波友長期反映，強烈希望在自由波地足球場鋪設人工草皮，令踢波

人士的安全有更好的保障。現時人工草皮技術已較為成熟，鋪設費用亦稱不上高

昂，卻能明顯改善社區運動條件，為居民帶來實實在在的獲得感。 
 

因此，本人促請有關部門在自由波地足球場鋪設人工草皮，建議首先以紀念

孫中山公園球場為試點，如反響良好、效益明顯，再推廣至其他球場。 
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